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Ao décimo segundo dia do mês de Novembro de dois mil e vinte e quatro, reuniram-se de forma virtual os

membros do Conselho Municipal de Saúde. Constata-se a presença do Presidente do COMUS Srº Denis

Eduardo dos Santos, do Diretor de Planejamento, Acompanhamento e Gestão da Secretaria da Saúde e

Saneamento  André  Fellipe  Cardoso  Angiolet  e  dos  Conselheiros  Sirleide  Cristina  Ferreira  titular

AMOBAN – Associação de Moradores Bairro das Nações, Felipe Vandresen titular APAE - Associação de

 Pais e Amigos dos Excepcionais de Balneário Camboriú,  Syntia Sorgato Diretora Geral do Hospital

Municipal Ruth Cardoso, Marcos Domanski titular Comunidade Viver  Livre,  Priscila Pimentel  titular

ABENFO, Áurea Loch titular Associação de Moradores do Bairro da Barra e Claudinei Machado titular

UNIPAS – União de Pastores de Balneário Camboriú.

Presidente Dênis inicia a reunião informando como primeira pauta o parecer do 1º RDQA. Conselheira

Syntia solicita alteração da ordem das pautas devido à presença da equipe técnica do Hospital Municipal

Ruth Cardoso para tratar sobre as diretrizes de parto normal e cesariano. Presidente Dênis agradece a

presença dos participantes e passa a palavra à conselheira Syntia. Ela explica sobre as Diretrizes Nacionais

de Assistência ao Parto Normal e sobre a Diretriz de Indicações de Assistência ao Parto Cesáreo. Em seguida

a equipe técnica esclarece sobre  as diretrizes gerais praticadas  no Hospital  Municipal  Ruth Cardoso.

Conselheiro Claudinei parabeniza os profissionais do hospital e solicita orientação quanto às perguntas da

população referente aos óbitos e aos protocolos de parto praticados em outros hospitais e a Diretora

responde. Conselheiro Claudinei sugere divulgação das informações obtidas na reunião de hoje para a

população,  talvez  através  de  rádio.  Conselheira  Syntia  agradece  a  sugestão porém lembra  que,  para

divulgação para a população, informações de prontuário são sigilosas, o que dificultaria essa ação.

Presidente Dênis agradece a participação da equipe do hospital e segue com a próxima pauta: votação do

parecer do 1º RDQA. Sem objeção ao documento e considerando que nenhum conselheiro redigiu outro

parecer, ele é aprovado. Após, o Presidente sugere uma visita técnica do Conselho Municipal de Saúde ao

Hospital Municipal Ruth Cardoso. A Diretora Syntia propõe que a próxima reunião do COMUS seja feita

presencialmente no local seguido de uma visita técnica em todas as instalações. Presidente Dênis opta por

abrir votação referente à data da visita técnica no grupo do WhatsApp,  encerra a reunião e eu, Isabela

Evangelista de Souza, lavro a presente ata que, após lida e aprovada, será assinada pelos conselheiros

presentes, para que surta os efeitos legais.

Link para reunião na íntegra: https://www.youtube.com/live/pqFhuX_1Kqg?feature=shared
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